
 
 
 

 

 

2ª ATA DE REUNIÃO N° 02/2023 

Local: Reunião Virtual - Plataforma Teams   

Data: 08/02/2023 Hora: 9h às 11h30 

NOME COMPLETO INSTITUIÇÃO ENTRADA SAÍDA FUNÇÃO 

Glauce M. Tavares 
Monteiro 

ASSCOL/SEMA 
08/02/2023 

08:45 
08/02/2023 

11:37 
ASSESSORA DOS 

COLEGIADOS 

Israel Cabral Wilter 
Dourado 

CRBIO-06 
08/02/2023 

08:45 
08/02/2023 

11:37 
CONSELHEIRO 

Eduardo Rizzo 
Guimarães 

SEPROR 
08/02/2023 

08:45 
08/02/2023 

11:37 
CONSELHEIRO 

Edmar Lopes Magalhães SEDECTI 
08/02/2023 

08:45 
08/02/2023 

11:37 
CONSELHEIRO 

Henrique Pereira UFAM 
08/02/2023 

08:45 
08/02/2023 

11:37 
CONSELHEIRO 

Maria da Glória Melo 
Gonçalves 

UEA 
08/02/2023 

08:45 
08/02/2023 

11:37 
CONSELHEIRA 

DELIBERAÇÃO DO DIA 

 

Pauta:  

1. Edital de Chamamento Público N° XX/2022 processo SIGED 01.01.030701.000009/2022-50 

Implantação de projetos voltados à gestão de resíduos sólidos, concernentes a implantação, 

operação, encerramento de aterro sanitário e atualização do plano de saneamento básico nos 

municípios do Estado do Amazonas. 

 

A assessora dos Colegiados, Glauce Tavares Monteiro, deu início a reunião agradecendo a 

presença dos conselheiros e, em seguida, passou a palavra para o Coordenador da CTAP, Eduardo 

Rizzo Guimarães, que realizou uma breve análise sobre o edital em questão, (Implantação de 

projetos voltados à gestão de resíduos sólidos, concernentes a implantação, operação, encerramento 

de aterro sanitário e atualização do plano de saneamento básico nos municípios do Estado do 

Amazonas. O Coordenador da CTAP, Eduardo Rizzo, sugeriu elaborar um relatório geral 

pontuando os itens a serem ajustados para não atrapalhar os demais projetos em análise. O 

representante da SEDECTI, Conselheiro Edmar Magalhães, falou que é necessário especificar 



 
 
 

 

 

Itens de Ação 

Encaminhamentos da reunião (tarefas) Responsável Prazo final 

   

   

   

Próxima Reunião 

Data: 28/02/2023 Início: 09:00 Fim: 11:30  

 

 

 

item a item no relatório para que possibilite uma avaliação mais especifica e facilite o cumprimento 

das etapas, para que todos os municípios possam aderir ao projeto. O Coordenador da CTAP, 

Eduardo Rizzo, se propôs a elaborar o relatório desta CTAP solicitando os ajustes á SEMA para que 

se possa encaminhar ao CEMAAM. O Coordenador da CTAP, Eduardo Rizzo, falou que irá elaborar 

o mais breve possível o parecer com as recomendações desta CTAP, e que compartilhará no grupo 

para os demais conselheiros, verificarem se estão de acordo e aprovação na próxima reunião. O 

Representante da UFAM, Conselheiro Henrique Pereira, perguntou a assessora Glauce Tavares, 

qual é a origem deste edital e quem está à frente? Falou ainda, que precisa saber qual é objetivo 

estratégico do edital para os conselheiros ajudarem a alcançar o seu objetivo, por não ser um edital 

que dispõe de muito recurso. O Conselheiro Henrique Pereira, sugeriu dividir o edital em 3 partes, 

citando exemplos: “chamada A” revisão do plano municipal, “chamada B” projeto para elaboração do 

aterro sanitário, “chamada C” projeto para o descomissionamento do aterro sanitário, e feito isso se 

pensaria nos valores para cada etapa. Feito os esclarecimentos os demais conselheiros concordaram 

com a fala do professor Henrique Pereira. Não havendo nada mais a deliberar, deu-se por encerrada 

a reunião do dia. Eu, Glauce Tavares, lavrei a presente ata que incorpora lista de presença.              

 


